

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 300 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Artistas nacionales: "Concurso de Pintura de Cajamarca, es el mejor del Perú"

Diferentes artistas de las principales regiones del Perú aseguran que el Concurso Internacional de Pintura Rápida "Mario Urteaga Alvarado" es el mejor a nivel nacional; por diferentes motivos: la organización, cantidad y calidad de artistas que congrega, la calidad del jurado, por los premios (52 mil soles), entro otros.

"Durante tres días la ciudad de Cajamarca se llena de arte y cultura. Esta región es pionera en actividades culturales de tal magnitud. Los artistas estamos agradecidos porque el Gobierno Regional de Cajamarca durante seis años viene promoviendo esta actividad", señala Christian Gamboa, proveniente de la ciudad de Ayacucho.

Claudia Bobadilla, artista de Chiclayo, nos narra que es la primera vez que estará participando de este concurso de pintura y espera dejar en alto su región. "Tengo conocimiento que este concurso es una de las mejores actividades culturales y es una alegría conocer pintores de todo el Perú", agrega.

Las expectativas crecen conforme pasan las horas. El día de hoy se apertura esta actividad con la categoría paisaje nocturno. Los mejores artistas estarán pintando el centro histórico de Cajamarca. Invitamos a la ciudadanía ser parte de este suceso artístico y cultural.

Se agradece su difusión Cajamarca, 07 de octubre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA